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Frau Präsidentin! Meine sehr verehrten Damen und Herren!  
 
Ich habe gelernt, dass man Dinge, die man anderen unterstellt, meistens in sich 
selber trägt. 
 
Deshalb ist die Frage des Kollegen, der vor mir vorgetragen hat, ja ganz eindeutig. 
Wer so schlechte Fantasien hat, der sollte mal an seinem eigenen Weltbild arbeiten - 
obwohl das bei Ihnen vermutlich aussichtslos ist.  
 
Meine sehr verehrten Damen und Herren, wir haben das Glück, dass wir mit 14 
Bundesländern hier einen gemeinsamen Weg gehen. Den gehen wir, den gucken 
wir uns an, und den verhandeln wir aus. Am Ende werden wir ein Ergebnis haben, 
das für alle Betroffenen nach Möglichkeit nicht diskriminierend ist - das sollte 
sowieso kein System mit sich bringen - und für alle Klarheit gibt, wenn sie zwischen 
den Bundesländern hin- und herwechseln. Es ist bedauerlich, dass zwei nicht 
mitmachen.  
 
Mit Blick auf den Hintergrund dieser Fragestunde habe ich mich gefragt, was mich 
so daran erinnert hat. Heute Morgen wurde ich als Erstes von den kommunalen 
Theatern empfangen, dazwischen habe ich ein bisschen Parlamentsdebatte, und 
hinterher gehe ich zu den Musikschulen über. Inzwischen weiß ich es: Das 
Dazwischen ist etwas Ähnliches. Und deshalb bin ich eher für solide Politik, solides 
Verhandeln, und ich gehöre nicht zu denen, die in der Künstlersozialkasse versichert 
werden wollen - Sie allerdings in Mehrheit manchmal schon. 


